

# GAZETA DE MEXICO

DEL JUEVES 19 DE SEPTIEMBRE DE 1793.

*Continúan las noticias de Amsterdam de 5 de Mayo.*

El puerto de Dunquerque está bloqueado por una esquadra Inglesa, cuyo Comandante intimó al de la plaza su rendición el 24 de Abril. Resechóla el Frances con una respuesta muy altiva, que concluía diciéndole: „Atacadme, y responderé militarmente: de este modo ahorraremos palabras. „ Se asegura que dos horas despues se rompió el fuego por mar y por tierra: el Duque de York manda las fuerzas terrestres que la bloquean. Despues de esto despacharon los Franceses de su ejército del norte un cuerpo de 20 caballos para socorrer dicha ciudad; pero fue rechazado en el camino, y tuvo que retroceder hasta Lila.

*Brusélas 4 de Mayo.*

Se han esparcido algunas particularidades sobre la batalla del primero de este mes. Los Franceses, en número muy crecido, se adelantaron contra el ejército Prusiano del General Knobelsdorf campado en Maulbrach, y contra el cuerpo Austriaco apostado delante de Condé. El intento de los enemigos era sin duda socorrer aquella plaza. Hicieron su principal ataque contra los Austriacos desde un gran bosque, empezándolo á las 5 de la madrugada; lo renovaron hasta 4 veces; y el último (que fue el mas reñido) duró desde las 3 de la tarde hasta cerca de las 7. Los Imperiales se defendieron con el mayor denuedo y firmeza en todos estos cometimientos. El General Prusiano les envió varios cuerpos de socorro, lo que pudo hacer con seguridad hallándose sostenido por dos batallones de tropas Británicas llegadas de Turnay. Al fin huyeron rechazados los Franceses, abandonando parte de la artillería, y acogiéndose al campo de Famars en gran confusion y desorden. La pérdida ha sido crecida por ámbas partes. No se duda que esta victoria hará ménos tenaz la resistencia de Condé.

*Mankheim 30 de Abril.*

Antes de ayer estaba el quartel general del Duque de Brunsvick en Edinkoven, á 2 leguas de Landaw.

Las tropas Saxonas han levantado una fortificacion en el parage llamado Punta del Rhin, no obstante los esfuerzos que hicieron los Franceses con el fuego de su artillería para impedirlo. El 28 por la noche dispararon desde Cásel muchos cañonazos, y al mismo tiempo hicieron desde aquel arrabal fortificado una salida contra los Saxonos. Ignorándose las resultas.